



### **El Ayuntamiento de Sanlúcar ofrece la Casa de la Juventud para la “vacunación masiva”**

El Ayuntamiento de Sanlúcar ha puesto a disposición de la Junta de Andalucía la Casa de la Juventud para “acoger la vacunación masiva de la Covid-19 en la ciudad”, según ha informado el Gobierno local.

Tras mantener “varias conversaciones” con el coordinador Covid del Distrito Sanitario Jerez-Costa Noroeste, el primer teniente de alcalde, Javier Gómez Porrúa, a la sazón concejal de Salud, ha manifestado que dichas instalaciones “reúne las condiciones idóneas para este fin”.

[Ampliar](#)